La patronal exige la transferencia

NOTICIAS RELACIONADAS

F. J. B. La patronal autonómica Cierval y la Asociación Valenciana de Empresarios -AVE-

El Consell pide una cumbre con los afectados para pactar el reparto del agua del Ebro. Alicante

defendieron ayer "la solidaridad hídrica" y reiteró "sus reivindicaciones históricas de trasvasar caudales excedentarios del Ebro a la Comunidad para paliar el déficit hídrico", porque afecta a "su competitividad territorial y empresarial". Cierval recordó en un comunicado que llevan años defendiendo "con coherencia la solidaridad entre cuencas hidrográficas y esperando un trasvase necesario para mantener el crecimiento de la Comunidad".

Por otro lado, el director de la Fundación Instituto Euromediterráneo del Agua, Francisco Cabezas -redactor del PHN del PP- señaló que "Barcelona tiene un riesgo serio de desabastecimiento a corto plazo, y eso es muy espectacular, pero el problema de Alicante es mucho más sutil y más malo porque es un problema de muerte gradual y silenciosa de los acuíferos". Cabezas hizo estas declaraciones en la presentación del estudio "El agua: Una cuestión de Estado" encargado por la Asociación Valenciana de Empresarios (AVE). Este experto señaló que la escasez de agua que sufren Alicante y Barcelona es "en el fondo el mismo problema aunque con matices distintos". Cabezas subrayó que "si mañana llueve mucho, Barcelona superará la crisis pero Alicante no" y, por tanto, "el problema es gravísimo y de carácter estructural".

El catedrático de la Politécnica de Valencia, Enrique Cabrera, señaló que el acuerdo adoptado entre el Gobierno y la Generalitat de Catalunya que "no hay ninguna duda que se trata de un trasvase".